

# *Denuncia la FARC intento de desconocer acuerdo de paz en Colombia*

---



Bogotá, 21 sep (RHC) El Consejo Político Nacional de la Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común denunció lo que calificó de nuevo intento de incumplimiento manifiesto de los acuerdos de paz por sectores del Congreso de Colombia.

En un comunicado la dirección de esa fuerza política subrayó que son preocupantes las noticias llegadas de algunas bancadas de los partidos en la Cámara de Representantes.

El texto se refiere al intento de modificar el espíritu y la letra del proyecto legislativo, mediante el cual se crean 16 Circunscripciones Especiales Territoriales.

Con anterioridad, en el 72 período de sesiones de la Asamblea General de Naciones Unidas, abogó por la construcción de la paz en Colombia en múltiples intervenciones de mandatarios de Latinoamérica.

Al hacer uso de la palabra ante el plenario, el presidente ecuatoriano, Lenín Moreno, celebró en particular el acuerdo bilateral para el cese el fuego entre el gobierno colombiano y el ELN, el cual entrará en vigor el 1ro de octubre por un período de cuatro meses.

Opinó que ello contribuye a que se cumpla la proclama de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), de ser una región de paz.

Por su parte, la titular del Ejecutivo chileno, Michelle Bachelet, destacó la labor de los observadores chilenos como parte de las misiones de Naciones Unidas que han verificado la implementación del acuerdo de paz entre el gobierno de Colombia y las FARC-EP.

También los presidentes de Guatemala, Bolivia y Panamá resaltaron aspectos como la dejación de las armas por las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia- Ejército del Pueblo (FARC-EP) y aludieron al mensaje de reconciliación del papa Francisco a los colombianos.

El presidente de Bolivia, Evo Morales, acentuó la incorporación de las FARC-EP a la vida política, convertidas ahora en el partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común.

Consideró de igual modo que los pasos dados en Colombia afianzan a América Latina y el Caribe como una región de paz.

“América y el mundo se alegran porque Colombia continúa exitosamente la implementación del acuerdo de paz”, subrayó también el jefe de Estado panameño, Juan Carlos Varela.

Como expresión de lo recurrente del tema en este período de sesiones de la Asamblea Nacional, trascendió la víspera el anuncio aquí de construir en el ‘Rose Garden’ de la ONU un monumento a la paz de Colombia.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/142092-denuncia-la-farc-intento-de-desconocer-acuerdo-de-paz-en-colombia>



**Radio Habana Cuba**